

交通事故から子ども達を守ってくださる地域の皆さん

4月6日(金)から15日(日)の10日間は、春の交通安全運動旬間でした。

それに合わせて、交通指導員の岸さんをはじめ沼和田地区防犯パトロール(見守り隊)・交通ボランティアのみなさん、宿河原防犯パトロールのみなさん、そして各子ども育成会の方々と一緒に、本校職員も交通事故から子ども達を守るため、危険箇所での交通指導をしました。

上記の方々は、春の交通安全運動が終了した今でも、登下校の際に、毎日子ども達を交通事故から守ってくださっています。地域の皆様に感謝申し上げるとともに、“地域に支えられている南小学校”であると強く感じています。



【写真・上段】
巴波川・弁天橋付近での
交通指導

【写真・下段】
正門付近での交通指導

「チーム南小」のために ありがとうございました



西村勝・前校長先生



佐柄忠浩・前PTA会長様

18日(水)に西村勝・前校長先生と佐柄忠浩・前PTA会長様の写真を披露し、今までの功績を讃える「掲額式」をPTA歓送迎会の冒頭で実施しました。多くの本部役員の皆様と本校職員が参加し、「チーム南小」の新たな出発に際し、お二人の業績をしっかりと受け継ぎ、さらなる発展へとという決意を胸に秘めた式でした。

「栃木県栃木市立南小学校 第15代校長の西村勝校長先生」と「第20代PTA会長の佐柄 忠浩様」の掲額式に、こうして参加できることを大慶至極に存じます。さて、西村勝校長先生、「チーム南小」の頼れるキャプテンとして「チーム南小」をぐいぐいリードなさってきました。明るくおらかでプラス思考で、まさに三国志の劉備玄徳のようなキャプテンです。そのキャプテンを支えて下さった佐柄忠浩様、教育委員会スポーツ振興課に勤務なさっているので、多くの保護者を巻き込み社会教育の視点で南小学校の教育に関わって下さいました。まさに、劉備玄徳を補佐した「諸葛亮孔明」のような存在でした。

お二人で築き上げた「チーム南小」がこれからもますます良いチームになるべく、我々職員とここにいらつしやるPTA本部役員と一致団結していく所存です。今日は本当におめでとうございます。

裏面に「学校予算」に関する記事を掲載しました。ご覧ください。

* 同日に実施した授業参観・PTA総会に係る記事は次号で特集します。

「学校予算」の現状

ここ数年で、栃木市から配分される学校予算が60万円程度、大幅に削減されています。

本校では、授業で使用する教材・教具を大切に使用したり、購入する前に慎重に判断したりして、貴重な予算を執行しています。その一環として、本校から発行されたり本校で使用される印刷物に関しても、無駄を省く努力をしています。一度印刷した用紙の裏側を再利用したり両面印刷を心がけたりしています。実は、この「学校だより」もその印刷代節約の一つなのです。

A4サイズの印刷原稿2枚を、A4サイズの内紙に印刷する場合、片側印刷で2枚の内紙に印刷するよりも、両面印刷で1枚の内紙に印刷した方が、内紙の節約になります。ところが、2枚の内紙に片側印刷しても1枚の内紙に両面印刷しても、使用する印刷マスター原紙(印刷の原盤)は同じ2枚です。印刷用紙よりも印刷マスター原紙の価格の方が圧倒的に高額です。

そこで、A3サイズ(A4サイズ2枚分)を使用すれば、印刷マスター原紙が1枚ですむ訳です。(印刷原稿がA4でもA3でも使用される印刷マスター原紙は同じ大きさです。)ちなみに、このような方法でトヨタ自動車経理部は経費削減を推進しています。

この「学校だより」が、大きな紙で煩わしいかと存じますが、経費削減のためにご理解とご協力をお願い申し上げます。